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　西春高校に入学して僕が感じたことは二つあります。
　1つ目は、個性的な生徒が多いということです。球技大会
や文化祭などの行事では、みんなの普段とは違った一面が垣
間見られ、新たな発見や人間関係の構築に繋がります。
　2つ目は、西春高校特有の基礎・早朝テストです。このテス
トにきちんと取り組むことで勉強する機会を確保でき、自分
の実力アップに繋がります。
　西春高校は自分だけでなく、お互いに高め合いながら成長
できる場所です。来春、みなさんに会えることを心待ちにし
ています。

2年生

伊藤 禎人くん
Ito Yoshito

■バレーボール部
■小牧市立小牧西中学校出身

　西春高校の魅力は充実した学習環境とやりがいのある部
活動です。
　週2回の基礎・早朝テストや週末課題によって自宅学習の
習慣をつけることができると共に、日頃から自然と定期考査
対策もできます。また夏休みや冬休みには補習があり、復習
や応用問題を行うことでさらに実力をアップできます。
　部活動は、練習時間は限られていますが効率良く、質の高
い練習を通して結果を残すことができ、とてもやりがいがあ
ります。部活動が短時間のため家庭での学習時間も確保で
き、「文武両道」を実現できます。
　西春高校には球技大会や西春祭など楽しい行事もあって
毎日充実した学校生活を送ることができます。来春、みなさん
に会えることを楽しみにしています。

2年生

田中 柚良さん
Tanaka Yura

■陸上競技部
■北名古屋市立天神中学校出身

生徒たちの本音
ホンネ

【在学生に聞きました】

Pick Up Student !!

西春高校に入学して良かった事は？

位 勉強がしっかり出来る

部活動や学校行事が楽しい

家から近い

2

友人に恵まれた

位3

位4

位1

Q

なぜ西春高校を選びましたか？

位 通学しやすいから

部活動が盛んだから

兄・姉や先輩が通っているから

2

進学実績が高いから

位3

位4

位1

Q

人気の「パン」ランキング !!

位 ミルキーホイップ

サラダボウル

2

位3

メロンパン位1

Qずばり！西春高校に来て
良かったですか？

Q

※令和 4 年度、1年生,2 年生回答

どんな先生が教えてくれる？Q

・生徒たちを信頼してくれる

・

・自分事のように考えてくれる

・方向性を示してくれる

いつも見守ってくれている
安心感がある

A

焼きたて
パンが
大人気☆

お昼に地元のパン屋さんの
焼きたてパンを買うことができます！

90%
Yes!

10%
No…

卒 業 生からのメッセージ
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春高校の門をくぐったのは15歳の春。その30年後に自分の娘が
後輩となって卒業するとは…。当時、そんな事は想像もできず、地

元の進学校という理由で、入学しました。以来、毎日大量の宿題さらには
小テスト、短時間で密度の濃い部活動。開校間もない歴史の浅い進学
校、文武両道で何とか良い成果をと、先生も生徒も一生懸命だった記
憶が。おかげで目標としていた大学にも進学でき、感謝しています。
　卒業後は同窓会やPTAの活動で母校と係わりを持って過ごしてきまし
た。娘の高校生活を見ていると、高校生としての本分を忘れず、高校生
らしい楽しい生活を送り目標校に入学出来ました。羨ましい限りです。
　先生と生徒が一丸となって目標に向かっていく様子に、時が過ぎて
も変わらぬスピリッツは健在だ！と確信しつつ、20年後に孫が入学す
るのを密かに画策しています。

親子 2 代で卒業生　西春で良かった

愛知工業大学工学部教授

昭和61年3月 卒業 6回生
昭和61年4月 名古屋大学工学部　入学

鈴木 森晶 さん
Suzuk i  Mor ia k i

西

私

僕

は特別な理由もなく西春高校を志望しましたが、卒業した今、
ここを選んで本当に満足しています。これは主体性を引き出し

てくれる環境が西春にはあったからだと思います。
　クラスメイトは1年生の頃から高い目標を持ち勉強に励む人ばかりで、
切磋琢磨しあい共に頑張ってくれます。先生方は私たちが努力するこ
とに対して何事も全力で応援・手厚くサポートしてくださいます。この
環境があったからこそ、もとは勉強が得意でも好きでもなかった私で
すが勉強に主体的に取り組めるようになりました。
　また行事に関してもただ盛り上がって楽しいだけではなく、生徒が
主体となって企画・運営を行うため達成感や充実感が得られ一生に
残る思い出ができました。
　皆さんにも一生に一度しかない高校生活を、西春高校で実り多く
充実したものにしてもらえたらと思います。

京都大学 工学部
工業化学科 2年生

井川 敢太 さん
Ikawa Kant a

が西春高校を志望したのは、勉強がしっかりできると思ったから
です。西春高校で過ごした3年間を振り返ると、とても充実した

ものでした。1年次からの早朝テスト、受験期からの補習など、部活と
両立させながら志望大学に合格するために必要な力が自然と身につき
ました。
　僕が西春高校に来てよかったと感じたことは、先生方が、勉強に関
する質問にとことん対応してくださったことです。
　また、行事なども、積極的にいろいろなことに関わればとことん楽し
めます。
　高校生活をめいっぱい楽しみたい人も、しっかり勉強したい人も、西春
高校ならきっと充実した3年間を過ごせるはずです。

充実した 3 年間を

整った環境で自分を成長させてくれる場所

東京外国語大学 国際社会学部　
英語科 アフリカ地域専攻2年

谷口 由奈 さん
Tan iguch i  Yuna




